

PRESSEMITTEILUNG: Architektouren – 304

Vorzeigebeispiele aus Bayern

Architektouren: 26. und 27. Juni 2010

„Qualitätvolles Bauen hat in Bayern eine lange Tradition. Mit den Architektouren präsentiert die Bayerische Architektenkammer bereits zum 15. Mal eine Leistungsschau bayerischer Architektur“, so Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer. „Die Architektouren bieten den Bürgerinnen und Bürgern nicht nur Einblicke in den architektonischen Entstehungsprozess, sondern verdeutlichen auch, wie wichtig das persönliche Zusammenspiel zwischen Architekt und Bauherr ist. Architektur ist immer eine sehr individuelle Angelegenheit, bei der es gilt, die Wünsche und Bedürfnisse eines jeden Bauherrn optimal zu berücksichtigen. Genauso individuell wie ein Bauherr ist die Architektur selbst.“

Gezeigt werden bei den Architektouren Neubauten wie auch Sanierungen, wobei alle 304 Projekte in den letzten drei Jahren realisiert wurden. Ausgewählt wurden diese von einem unabhängigen Beirat. Energie und Nachhaltigkeit spielen bei zahlreichen Projekten genauso eine Rolle wie das barrierefreie Bauen.

Das Spektrum der Beispiele reicht vom klassischen Einfamilienhaus, Mehrfamilienhaus über Kindergärten und Schulen bis hin zu Bürogebäuden, Gartenanlagen und Museen. Bei jedem Projekt steht während der Besichtigungstermine der Architekt als persönlicher Ansprechpartner vor Ort zur Verfügung. Neben den Besichtigungsterminen gehören zum Veranstaltungsangebot drei Busfahrten in Nürnberg und Umgebung sowie ein Kinderprogramm in ganz Bayern.

Ab Juni kann das Booklet zu den „Architektouren 2010“ kostenlos über die Bayerische Architektenkammer

Telefon: 089-139880-0

E-Mail: info@byak.de

bezogen werden. Darin enthalten sind alle Projekte mit Foto, Kurzbeschreibung und Informationen zum Veranstaltungsangebot.

Offizieller Medienpartner der Architektouren 2010 ist Bayern 2

Pressekontakt

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 089-139880-39, Telefax: 089-139880-99, Mail: zarges@byak.de